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 WELCOME   副幹事 菅原 百合子 

 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
こんばんは。 
本日は私達の例会に第 7 グループの会⾧・幹事に出
席していただき本当に有難うございます。これだけのメン
バーが揃う事はなかなか無いので少し緊張しております。 
報告事項としまして、13
日に千歳青年会議所の
新年交礼会には私、ま
た同日の千歳ライオンズ
クラブの新年交礼会には
関根会⾧エレクト、齊藤
幹事が出席して参りまし
た。今日の 16 時 30 分からは、第 2 回会⾧・幹事会
が行われました。お疲れ様でした。 
さて、今日の例会に於いて会員の出席が少ないのは、
千歳工業クラブの新年交礼会がありまして、そちらに出
席している方や、旅行に行かれていて出席できない方
がいます。そのような事で人数が少ない例会となりまし
たことにお詫び申し上げます。逆に多くのビジターに来て
いただきまして、恐縮しております。 
昨日、岩見沢で起こった視覚障害の方のニュースを見
ました。 

生まれもった障害ではなく 60 歳過ぎから目が不自由
になり 70 歳で亡くなった方です。ゴミを捨てようとして場
所がわからなくなって国道に出てしまい、トラックに轢か
れ亡くなるという悲しい事件でした。役所では白杖しか
渡せません。歩行訓練は個人の自由であり、歩行訓
練出来るのは、札幌、函館など北海道では 3 か所しか
ありません。他人ごとではなく私達自身もいつ体が不自
由になるかもしれません。 
視覚障害の方のために信号では音が鳴っています。良
く耳にするのはピヨ、ピヨとかカッコーなどの音です。行く
方向で音を変え着いたときにわかるようにしています。
何故かというと横断歩道の真ん中でぶつかったときに方
向がわかるためです。しかし、まだ全体の横断歩道に設
置されているわけではありません。こういったことも勉強し
ながら私達が助けられることがあればと思います。 
2 年前の白木会⾧年度に盲導犬についての例会を行
いました。また、千歳 RC の今野さん、福島会員のリア
ンでも盲導犬の活動に協力し寄付をしていました。
我々もそのような活動への協力を心掛けていかなけれ
ばと思います。 
今日の例会は、「札幌競馬場の楽しみ方」ということで、
札幌競馬場の植田様と柏田様にお出でくださいました。
宜しくお願いします。 
 
 

例会出席状況（2016 年 1 月 19 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内:無断欠席）  16（4）名 
出席率 57.89 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  12 名 
出席者数総計  38 名 
 前回例会 確定出席率（2015 年 1 月 12 日） 
確定出席率（MU 含む） 73.68 ％ 
 

植田 克己 様 日本中央競馬会 札幌競馬場 場⾧ 
柏田 秀治 様 〃            副場⾧ 
今野 良紀 様 千歳ロータリークラブ  副幹事 
敦澤 君治 様 恵庭ロータリークラブ  会⾧ 
石川 俊則 様 〃 次年度幹事 
三浦 孝治 様 〃 パスト会⾧ 
小森 宏明 様 北広島ロータリークラブ  会⾧エレクト 
橘   功記 様 〃 次年度幹事 
池田 徳重 様 ⾧沼ロータリークラブ  会⾧ 
望月 良典 様 〃 幹事 
中舘 誠治 様 〃 次年度幹事 
高木 繁秀 様 RID2510 7G 次年度ガバナー補佐 
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 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 「もっと市民協 Do!大交流会 2016」ご案内 
 第 2510 地区「第 12 回財団学友帰国報告会」ご案内 

○ 日時:2016 年 2 月 13 日（土）16:00～ 
○ 会場:札幌第一ホテル 
○ 会費:ロータリアン 8,000 円、学友 4,000 円 
○ 締め切り:1 月 29 日（金）までに事務局へお

申し出ください。 
 千歳ロータリークラブ、千歳青年会議所より新年交

礼会出席に対しお礼状が届いています。 
 第 12 回理事会報告 

① IM 実行委員会「IM 事業計画書」を承認 
3 月 8 日通常例会にて詳細を報告 

② 空港募金箱外貨について 
○ タイバーツを、IM 基調講演講師 原田義之

氏(タイ国チェンライ RC)に委託 
○ 台湾ドルを、千歳ローターアクトクラブに委託 

海外研修（台湾 2016 年 1 月 22 日～25 日）
に持参 

③ 安心な街づくり協議会（会⾧ 白木松敏）からクラ
ブへの顧問就任要請を承認 

 12 月末で退会された佐々木俊哉元会員よりお礼
の品が届きました。 

 
 各委員会連絡・報告   
第 2510 地区 国際奉仕委員会 副委員⾧ 田口 廣 
2015-2016 年度当クラブが携わった国際奉仕事業
の今年度の部分でタイ ノンカイの図書事業に参加し
ておりました。1 月 15 日事業が無事に終了したとの報
告がありました。皆様どうも有難うございます。 
 
IM 実行委員会 委員⾧ 田口 廣 
先週、坂井ガバナー補佐、高木副実行委員⾧、関
根会⾧エレクトと共に千歳ロータリークラブを訪問しまし
た。有難うございます。昨日、⾧沼ロータリークラブを訪
問し PR してきました。4 月 2 日（土）に IM（インターシ

ティミーティング）を行いま
す。ロータリアンの皆様
がロータリーを学ぼうとい
うことで素晴らしい出会
いの場を考えています。
当日は原田義之先生
を迎えまして海を越えて

の親善ということで参加していただきます。原田先生は
現在、国際ロータリー第 3360 地区タイ チェンライ RC
に所属し活動されています。2013-2014 年度には会
⾧を経験されています。この後、由仁 RC、北広島 RC、
恵庭 RC をお伺いいたしますので宜しくお願いします。

皆様参加していただければ幸いです。どうぞ宜しくお願
い致します。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:ニコニコ箱委員会 副委員⾧ 本村 和貴 
松坂敏之 会員:弊社の代表取締役会⾧が亡くなり
皆様方に来ていただき、お花やお香典をいただきました。
大変有難うございました。 
また、毎年皆さんにお願いしています「光と氷のオブジェ」
が始まります。協賛をしていただいています。先にニコニ
コさせていただきます。 
坂井 治 会員:今日、16 時 30 分から行われた第
7 グループ会⾧・幹事会に引き続き、各クラブの会⾧、
幹事さん始めメンバーの方にオブザーバー参加していた
だきました。有難うございます。 
菅原百合子 会員:本日の会⾧・幹事会にクラブに
入会して初めて参加させていただきました。次年度幹
事として頑張りたいと思いますので、宜しくお願いいたし
ます。 
四方信次 会員:先週からご案内させていただいてお
りますが、弊社の 50 周年記念の夕べを当ホテルにて
開催します。全会員の皆さんにご案内させていただいて
います。今のところ出席 12 名で欠席の連絡はきていま
せん。来週火曜日まで締め切りを伸ばそうと思っていま
すので宜しくお願いいたします。 
白木松敏 会員:1 歳半になる 4 人目の孫が東京か
ら遊びに来ました。家族と食事をして二次会は菅原会
員のお店に行きました。 

 
 

 
 
 
 
 

 
 本日の例会プログラム  
通常夜間例会 
「卓話 新生・札幌競馬場の楽しみ方」 

講師 日本中央競馬会 札幌競馬場  
場⾧ 植田 克己 様 

副場⾧ 柏田 秀治 様 

本日のニコニコ BOX 合計
額 37,000 円 
今年度 累計額 591,000 円 
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担当 会報、広報委員会 委員⾧ 岩室 秀典 
今日は、私の趣味であ
り仕事でも大きく関わっ
ている競馬に関する話
を JRA 日本中央競
馬会 札幌競馬場 
場⾧ 植田克己様及
び副場⾧の柏田秀治
様のお二方を招き、「新生・札幌競馬場の楽しみ方」
と題しお話していただきます。 
お二人の経歴をご紹介します。 
 
札幌競馬場 場⾧ 植田 克己 様 
愛知県出身。中央大学法学部法律学科ご卒業後、
昭和 57 年、日本中央競馬会に入会され、平成  

10 年、京都競馬場
投票課⾧、平成 18
年、中山競馬場副
場⾧、平成26年 9
月より札幌競馬場
⾧ となり現職に至っ
ておられます。 

 
札幌競馬場 副場⾧ 柏田 秀治 様 
大阪府出身。神戸市外国語大学外国語学部英米
学科をご卒業後、昭和 62 年 4 月、日本中央競馬

会に入会され、平成
20 年、東京競馬場
総務課⾧、平成 26
年 3 月より、札幌競
馬場副場⾧に就き
現職に至っておられま
す。 

 
講師 札幌競馬場 場⾧ 植田 克己 様 
千歳セントラルロータリークラブの皆様、初めまして。本
日は、会員の田口様のご紹介で貴重な時間を頂戴し
まして、JRA そして新しくなった札幌競馬場をご紹介さ
せていただく機会をいただき大変光栄に存じます。誠に
有難うございます。 
皆様の中で中央競馬の馬券をお買い求めいただいた
ことがある方はどのくらいいらっしゃるでしょうか。よろしけ
れば挙手をお願いします。結構いらっしゃいますね。有
難うございます。女性の方をはじめ競馬をご存知ない
方もいらっしゃいますので、まずは中央競馬に関する知
識を説明しながら新しくなった札幌競馬場をご紹介さ
せていただきます。 
まずは競馬の基本を説明するビデオをご覧ください。 

中央競馬には全国に 10 か所競馬場がございまして、
基本的に毎週土日競馬が開催されていることを覚えて
いただければと思います。またお手元に小冊子がござい
ます。この中には馬券の買い方などわかりやすく説明し
てあります。お時間のある時にご一読ください。 
以下、資料・映像を使ってご説明いただきました。 
 中央競馬の構成員（JRA、馬主、調教師、騎

手、生産者） 
 競走馬のサイクル 
 リニューアルした札幌競馬場 
 札幌競馬場の新たな取り組み 
 平成 28 年札幌競馬開催について 
──（中略）初めて競馬場に来られるお客様にも楽
しんでいただけるよう工夫を凝らしています。常設フード
コートの他にもバラエティに富んだ食事を提供させてい
ただいております。「もいわテラス」では夕方においては、
ビアガーデンも開催させていただいています。競馬をお
楽しみいただいた後は札幌の街並みを一望しながらビ
ール片手に反省会など行っていただけたらと思います。
また、先ほど来申し上げておりますように女性やお子様
のご来場が増えていますので、競馬場が明るくきれいな
所と感じていただけるように特に花の装飾には力を注い
でおります。芝生の緑だけではなく、花に包まれた競馬
場として皆様をお出迎えしたいと考えております。いろい
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ろと申し上げて参りましたが、「新生・札幌競馬場」はこ
れまで札幌に新名所を作り出していこうという事をキー
ワードとして取り組んで参りました。まだまだ新名所と言
われるまでには至っていませんが、これから道民、地域
の皆さんにより身近に愛される競馬場を目指して、
様々な工夫を凝らしていきたいと考えております。是非、
皆様にもお気軽にご来場いただければと思います。つき
ましては、百聞は一見に如かずという言葉もありますが
8 月 6 日（土）に競馬場来賓室にご招待申し上げた
いと思います。来賓室は豪華な雰囲気の中でゆっくりく
つろぎながら競馬をご観戦いただけるスペースとなってい
ます。詳しくは近づきましたら改めて事務局からご案内
をさせていただきます。皆様奮ってご参加の程宜しくお
願い申し上げます。皆様のご来場をお待ち申し上げま
して、私の卓話を終わらせていただきます。有難うござ
いました。 

 
 記念品贈呈  
尾本会⾧から植田様、柏田様へ記念品を贈呈致しま
した。 

 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回は 1 月 26 日（火）、通常例会「会員卓話 職
業奉仕とは」です。担当は職業奉仕委員会。羽生有
三委員⾧による卓話です。開会点鐘 12 時 30 分、
定例会場です。宜しくお願いします。 
 
 

 NEWS & TOPICS  
2016-2017 年度テーマ「人類に奉仕するロータリー」 
米国サンディエゴで開催中のロータリー国際協議会で、
18 日、ジョン F ジャーム会⾧エレクト（米国テネシー州、
チャガヌーガロータリークラブ所属）が講演し、次年度のテーマ
「人類に奉仕するロータリー」を発表しました。 

 
 
 SCHEDULE  

 

１月 
職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■上半期報告 ■千歳市新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交礼会 
26 日 通常例会「会員卓話 職業奉仕とは」 [担当/職業奉仕委員会(羽生委員⾧)] 

2 月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世界理解と平和の日 ■雪見酒 
2 日 通常夜間例会「卓話/通学合宿 講師/千歳市信濃 2丁目町内会青少年部 副部⾧ 川口昌己様」 [担当/理事会(四方会計)] 
9 日 通常例会「国際奉仕事業 検証ツアーの報告 地区国際奉仕委員会 田口 廣副委員⾧」 [担当/国際奉仕委員会(古木委員⾧)] 
16 日 移動親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
23 日 通常例会「新会員合宿セミナーの報告」 [担当/ＳＡＡ委員会(岩下委員⾧)] 

3 月 

水と衛生月間 ■会⾧エレクト研修セミナー ■財団・米山・地区補助金管理セミナー 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会(白木直前会⾧)] 
5-6 日 会⾧エレクト研修セミナー(関根会⾧エレクト/ホテルオークラ札幌) 
6 日 財団･米山･地区補助金管理セミナー【未定】 (関根会⾧エレクト、菅原副幹事、本村次年度担当理事/ホテルオークラ札幌) 
8 日 通常例会「IM について」 [担当/坂井ガバナー補佐] 
15 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)] 
22 日 通常例会「新会員研修を受講して」 [担当/新会員研修委員会(大久保委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 


